



VENSAC.

Une association qui a la pêche !

Sous la présidence de Patrick Sourdoulaud, l'association vensacaise ATT Thons Pêche En Mer a reçu ses adhérents, tous passionnés de pêche en mer et de navigation, samedi 25 mars à la salle des fêtes de Vensac. Depuis sa création en 2016, l'association, qui adhère à la Fédération nationale de la plaisance et des pêches en Mer (FNPP) rencontre un franc succès et regroupe des pêcheurs plaisanciers de plus en plus nombreux. Les sorties en mer se font au départ de Port Médoc et de Royan.

« Depuis 2016, nous sommes soutenus par la municipalité de Vensac, qui nous facilite l'accès à la salle municipale pour nos réunions, sessions de formations, ainsi que par Port Médoc avec la salle de la Vigie, explique Patrick Sourdoulaud. La principale activité de l'association ATT, c'est la pêche en mer, mais les pratiques ont évolué au cours de ses dernières années ; l'arrivée d'une nouvelle génération de pêcheurs dans nos rangs a apporté un complément d'activité avec la pêche sur chasses, le no-kill, la pêche en semi-rigide. La traditionnelle pêche du thon à la traîne a toujours beaucoup de succès et de nombreux adeptes parmi nos membres. Le but de notre association étant principalement le partage d'expérience



Autour du président, Patrick Sourdoulaud, le vice-président, le trésorier, la secrétaire, le chargé de communication et quelques adhérents.

PHOTO JDM-DaR

et de connaissances, c'est l'esprit club qui prime : nous organisons régulièrement des sessions de formations pratiques sur les techniques de pêche, la sécurité en mer, les premiers soins, la fabrication de leurres, la réglementation, les lieux de pêche. Nous organisons des concours de pêche en mer sur le plan local. Un projet de concours régional est en préparation, en collaboration avec nos amis d'Arcaçhon, Capbreton, du Pays basque et des Charentes. Nous avons créé une page Facebook ATT Thons Pêche en Mer et un groupe WhatsApp, qui fonctionne très bien et facilite les

échanges entre nos membres. La convivialité est aussi au rendez-vous avec de bons repas partagés. À l'occasion des sorties en mer, nous disposons de bagues pour la pêche au thon au large mais la pêche côtière prend aussi une grande place dans nos activités, avec la pêche des bars, maigres, lieus, bonites et toutes les autres espèces présentes sur nos côtes, toujours dans le strict respect de la loi. Souhaitons bon vent et une très belle saison 2023 à tous les amoureux de la pêche en mer. »

Danielle ROBIN

